
Acusa Cofepris altoporcentaje defallas
en la renovación de registros sanitarios

¦	Lafecha límite es el 24 de febrero del próximo año y el ritmo de
actualización de la matriculación de medicamentos está muy acotado

¦	Otro problema es que muchas inscripciones se realizan con algunos errores
¦	ace exactamen

I te una semana
	¦leplaticábamos
¦	de las diferen

¦	cías que incluso
M entre farmacéu

ticas innovadoras se daba por el
plazo para tener a la vista las re
novaciones de los registros sani
tarios de medicamentos

El tema venía a cuento por una
minuta de un encuentro que se
dio a principios de abril en EU
convocado por la influyente Ad
vaMed que agrupa a fabricantes
de productos sanitarios de diag
nóstico y sistemas de salud

Estuvieron el presidente de
la Cofepris Miguel Ángel Tosca
no y su comisionado de Autori
zación Sanitaria Gustavo Oláiz
quien lleva el timón de los regis
tros también estuvo Jorge Amigo
titular del IMPI

El caso es que allá los repre
sentantes del gobierno mexicano
aceptaron tácitamente las reco
mendaciones de laAdvaMed en el
sentido de ampliar de 2010 a 2013
el periodo de registro solicitud
que aquí rechazan tajantemente

Lo curioso es que en la reunión
participó gente de Baxter cuya fi
lial maneja Tlm Weaver Abbott a
cargo de Juan Paredes y Johnson
Johnson que capitanea Miguel Lo
melí todas afiliadas alaAMIIF

férrea opositora a un cambio
Los que dieron su aval en el

extranjero fueron las unidades
que fabrican otros insumos pa

ra la salud por lo que en Méxi
co la minuta cayó como balde de
agua en el gremio de los laborato
rios extranjeros porque ni entera
dos estaban

El punto es que los tiempos ca
da se vez se aprietan más la fecha
límite es el 24 de febrero del próxi
mo año y el ritmo de renovación
está muy acotado lo que no pre
ocupa a la industria pero sí debe
ría tener inquieta a la autoridad

La Cofepris asegura que ter
minará en tiempo y que a la se
mana revisa 250 solicitudes

que equivalen a mil mensuales
por ocho meses de aquí a febre
ro próximo resultan en ocho mil
registros que es más o menos el
stock que quedará

Elproblema es que muchos de
esos registros se liberan con de
ficiencias que sobre la marcha se
están subsanando pero también
acumulando a tal grado que el or
ganismo tuvo que abrir una venta
nilla exclusiva para correcciones

La AMIIF que preside Jaime
Pira y que agrupa a 34 empresas
debe someter un total de dos mil
500 registros de medicamentos
Hasta ahora 70 está en proce
so y de ese porcentaje 60 ya ob

tuvo respuesta Sin embargo de
ese 60 alrededor de 20 acusa
inconsistencias aunque los labo
ratorios foráneos tienen la segu
ridad de que serán corregidos rá
pido De los dos mil 500 un 30
aún no solicita la renovación

Por lo que hace a la Anafam
que lidera Dagoberto Cortés y que
aglutina a otros 26 laboratorios
sólo que nacionales deben reno
var mil 720 registros de medica
mentos de los que ya presentaron
a la Cofepris 40

Sin embargo la comisión sólo
ha renovado 21 de los que 77
tiene fallas en la documentación
que acredita la renovación Es
ta asociación aún tiene pendiente
someter un 60 de los mil 720 re

gistros totales
Como se ve no es remoto pen

sar que quizás el tiempo esté muy
justo para estar completamen
te listos en el primer bimestre de
2010 Las empresas están seguras
que entregarán a tiempo

La interrogante es si la Cofe
pris tendrá las renovaciones listas
en el plazo acordado Ya se verá

AnadimvsAstra
Puede que en una de esas los
miembros de la Asociación Na
cional de Distribuidores de Me
dicamentos Anadim que diri
ge Sergio Chagoya excluyan de sus
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anaqueles los productos de Astra
Zeneca que preside RicardoÁlva
rez Tostado No están de acuerdo

en su nuevo modelo de distribución

en el que ceden a Fármacos Es
pecializados de Tony Pérez el tra
to directo En el gremio están Far
macias del Ahorro de Maximilia

no Leonardo Farmacias Benavides
de Femando Benavides Farmacias
de Guadalajara de Francisco Arroyo
y El Fénix de Javier GonzálezTorres
Los medicamentos de Astra Zene

ca equivalen a alrededor de 20 de
sus ventas Piden un ajuste al mo
délo si no se da buscarán a otros
laboratorios que les provean
Posadas llamadas

Fyese que Posadas está retomando
negociaciones con sus contrapar
tes en derivados para lograr una re
estructura de pasivos La compañía
de Gastón Azcárraga tendría llama
das de margen por unos 50 millo
nes de dólares y le decíamos que a
finales de mayo inició gestiones con
el Bancomext para acceder a una
nueva línea de crédito Con el ban
co de Héctor Rangel Domeñe se bus
can 30 millones de dólares median

te un factoraje financiero El asesor
de Posadas es Deustche Bank de
Tito ÓscarVldaurri

JP Morgan convoca
Comercial Mexicana de Guillermo
GonzálezNova aceptó elevar la tasa
de su deuda a TIIE más 400 pun

tos como lo pedían los derivadis
tas Pero sería a partir del segundo
año de implementada la reestructu
ra si es que la aprueban los acree
dores JP Morgan de Eduardo Ce
peda no aceptó laúltimapropues
ta que la firmapresentó hace una
semana sobre todo la de ceder vía
warrants sólo 16 5 del capital De
ahí la activación de su demanda
Incluso estuvo el fin de semana aquí
un nutrido equipo de abogados neo
yorquinos para analizar el caso

Carlyle desinvierte
Carlyle que lleva Joaquín Avila lie
gó a un acuerdo para desprender
se de la Universidad Latinoame

ricana En 2005 el fondo compro
la mayoría a JavierJiménez Espriú
en una transacción que de acuer
do con analistas anduvo por los 45
millones de dólares El comprador
fue Apollo Group el poderoso con
sorcio educativo que previamen
te adquirió un paquete accionario
Pero eso no es todo pues el mismo
Carlyle está en la etapa final para
asumir la Universidad Insurgentes
que posee 16 planteles entre bachi
llerato carreras y postgrados

Estafeta promueve
Estafeta de José Antonio Armendá
riz está pugnando porque el go
bierno de San Luis Potosí que lle
va Marcelo de los Santos y OMA
que dirige Víctor Bravo inviertan
junto con operadores de aerotrans
porte unos 30 millones de dólares
para ampliar la pista del aeropuer

to de la capital que se ha venido
especializado en carga La idea lie
varia de tres mil a cuatro mil 800

metros para posibilitar el aterrizaje
de jumbos 747 400 En la actuali
dad los equipos que arriban son los
737 Además de Estafeta ahí opera
UPS de Griselda Hernández

También Salazar
Otro nombre que suena para diri
gir Pemex es el de Francisco Xavier
Salazar Diez de Sollano Cuadrojo
ven panista de cepa cercano a Fe
lipe Calderón fue presidente de la
Comisión de Energía en la Cámara
de Diputados y actualmente es el
presidente de la Comisión Regula
dora de Energía Los otros dos son
el senador panista y ex director de
Pemex Refinación Juan Bueno y el
ex director corporativo de finanzas
de la propia paraestatal Juan José
SuárezCoppel

Acotan consejo
Ayer la Comisión Permanente con
vocó a los consejeros independien
tes de Pemex y el único que llegó
fue Rogelio Gasea Neri El que los pa
nistas y afines al gobierno Fortuna
to Álvarezy Héctor Moreira no se pre
sentaran no fue novedad Lo cierto
fue el desaire del perredista Fluvlo
Ruiz quien fue presionado por Go
bernación y Presidencia La idea
era que revisar los contratos que la
paraestatal que dirige Jesús Reyes
Heroles asignó en ese lapso en que
no les daban posesión
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